



José María Monzó Blasco

Socio

Valencia

jose.maria.monzo@garrigues.com

Abogado colegiado nº 13769

I. Colegio de Abogados de Valencia

Plaza del Ayuntamiento, 29

46002 Valencia (España)

Tel: +34 96 353 66 11

Fax: +34 96 394 47 34

Tributario

Empresa Familiar

Private Equity

Energía

Agribusiness y Alimentación

Fusiones y Adquisiciones

Socio de la práctica de Derecho Tributario, cuenta con amplia experiencia en fusiones y adquisiciones, y empresa familiar, destacando especialmente en los sectores alimentario, agribusiness energía y medioambiente. Como parte de su práctica, asesora de manera recurrente a diversos grupos familiares, españoles y extranjeros, fondos de inversión y sociedades cotizadas, prestando asesoramiento a consejos de administración y de familia.

También ha participado en la creación entrada y consolidación de grupos internacionales en España dedicados al sector sanitario (como Eurofins, análisis médicos o alimenticios) o veterinario (Anicura).

Asimismo, cuenta con amplia experiencia en el asesoramiento a familias empresarias, en los procesos de consolidación de sus negocios, sucesión o venta de sus grupos empresariales y la estructuración posterior de su patrimonio, prestando un asesoramiento especializado y adaptado a las circunstancias concretas de la familia empresaria.

Experiencia

Socio de la práctica de Derecho Tributario, cuenta con amplia experiencia en fusiones y adquisiciones, y empresa familiar, asesorando de manera recurrente a diversos grupos familiares, a grupos españoles y extranjeros.

Ha participado en diversas operaciones de relevancia en el sector de la alimentación y agroalimentario, como la concentración de todos los embotelladores de las marcas Coca-Cola de la Península Ibérica que ha culmina con la creación de la sociedad Coca-Cola Iberian Partners o la transmisión de sociedades agrícolas familiares a fondos de inversión. Asimismo, ha participado en operaciones como la venta de la sociedad Ice Cream Factory

Comaker a uno de los fondos de inversión gestionados por la entidad Portobello Capital, y su posterior transmisión al Grupo Ferrero. También ha asesorado en operaciones como las realizadas por parte del Grupo Lactalis con los Grupos Forlasa o Puleva.

En materia de energías renovables, ha participado en diversas operaciones con inversores y entidades de capital riesgo en la creación de grupos especializados en la gestión de estas inversiones y en diversas operaciones de inversión y desinversión. Asesora de forma recurrente a fondos de inversión y grupos internacionales especializados en la materia así como a representativas empresas españolas cotizadas del sector.

Recientemente, ha participado en la entrada de sociedades energéticas en el sector del reciclaje y del medioambiente con la toma de participaciones en sociedades especializadas, como la toma de una participación por Repsol en Acteco Productos y Servicios.

En materia de empresa familiar, se ha especializado en la problemática propia de la transición generacional y los diferentes impuestos que le son propios, así como con los efectos que la misma puede tener sobre las empresas, habiendo participado en el relevo generacional de relevantes grupos empresariales familiares, incluyendo la planificación de la sucesión a efectos tributarios y la defensa en procedimientos de inspección.

Colabora con entidades como la Universidad Católica de Valencia impartiendo clases en sus programas máster, y con revistas especializadas como Carta Tributaria.

Formación académica

- Licenciado en Derecho por la Universidad de Valencia.
- Master en Tributación y Asesoramiento Fiscal Internacional de la escuela de negocios CEREM (Madrid).
- Course of Tax Treaties and hybrid instruments. International Bureau of Fiscal Documentation (IBFD).
- Curso sobre el IVA en el comercio internacional Centro de Estudios Financieros (CEF).
- Curso de Tributación Práctica Centro de Estudios Financieros (CEF).
- Curso de actualización en London School of Business and Finance, LSBF (Londres).

Adicionalmente, ha asistido a diversos cursos y seminarios relacionados con las áreas de su especialidad.

Actividad docente

Colabora habitualmente impartiendo clase en el máster de Asesoramiento Tributario de la Universidad Católica de Valencia.

Pertenencia a instituciones

Colegiado en el Ilustre Colegio de Abogados de Valencia.

Publicaciones

Coautor del libro “El cierre contable y fiscal del ejercicio 2013”, de la editorial Tirant Lo Blanc, en particular de los capítulos dedicados al régimen de consolidación fiscal y al de fusiones.

Numerosos artículos y publicaciones, entre los que destacan los artículos publicados en los últimos años en la revista especializada Carta Tributaria.